

# Eine Brücke in Blau und Weiß

„Das ist das bislang größte Fest, das wir auf die Beine gestellt haben“, sagt **Gerald Altmann**, Behinderten-Fanbeauftragter des 1. FC Magdeburg, über den Behindertentag. Bei der fünften Auflage der Veranstaltung, die im Vorfeld des Regionalligaspiels gegen den ZFC Meuselwitz unter anderem mit musikalischen und sportlichen Einlagen zur MDCC-Arena lockte und von **Sören Thümler** moderiert wurde, fanden sich knapp 1700 Menschen mit einem Handicap ein.

Der FCM stellte die Eintrittskarten zur Verfügung, „die an verschiedene Einrichtungen gingen. Die Stimmung ist einfach sagenhaft“, so Altmann. Neben den Fußballspielern **Stephan Neumann** und **Christopher Handke** war auch der ehrenamtliche Behinderten-Fanbeauftragte für Schnappschüsse von und mit den Fans gefragt. „Ein solches Fest, das die beste Werbung für ein verständnisvolles Miteinander ist, kann ohne Unterstützung nicht organisiert werden“, verweist Altmann auf die ehrenamtlichen Organisatoren sowie Sponsoren.

Zu denen zählt unter anderem die Stadtparkasse Magdeburg. Sprecher **Mathias GERALDY** übergab während des



Christopher Handke und Morris Schröter (Foto l.) begrüßten ihre Fans per Handschlag. (Foto oben r.) Stephan Neumann und Christopher Handke gaben zudem Autogramme und Klaus Weigel und Heiner Laugisch überreichten Gerald Altmann einen Scheck. Fotos: Popova/Papritz

Festes einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 1000 Euro. „Dem wollen wir nicht nachstehen“, schob **Wulf Gallert**, Vorsitzender der Landtagsfraktion der Partei „Die Linke“, nach und präsentierte ebenfalls eine 1000-Euro-Spende. „Es kommt selten vor, dass sich Sponsoren von selbst melden, aber bei ihnen war dies so“, stellte Gerald Altmann die Unterstützer **Hei-**

**ner Laugisch** vom Verein des Kroschke-Cups und Anlagenbauer **Klaus Weigel** den Besuchern vor. Ihre 1500-Euro-Spende solle dazu beitragen, dass „der Behindertentag den Besuchern lange in Erinnerung bleibt, das Miteinander immer größer wird und das Fest Brücken schlägt.“ Diese bauten auch Mitglieder von „Wir helfen Kindern“ ([www.wirhelfenkindern.eu](http://www.wirhelfenkindern.eu)),

einem gemeinnützigen Verein aus Salzgitter zur Förderung von Jugendhilfe, die sich am Behindertentag mit einem Stand beteiligten. Zu einem Tippspiel für die Fußballweltmeisterschaft im Sommer in Brasilien luden Vorsitzender **Volker Machura** und seine Mitstreiter die Besucher ein. „Fußball schafft oft eine besondere Verbindung“, so Machura, der in den vergange-

nen Jahren Unterstützer wie **Per Mertesacker**, **Franziska van Almsick** und **Reiner Calmund** gewinnen konnte. Apropos: Mit den Toren von **Christian Beck**, **Lars Fuchs**, **Florian Beil** und **Steffen Puttkammer** im Ligaspiel beteiligten sich die Spieler des FCM am fünften Behindertentag, der mit dem 6:2-Heimspiel auch auf sportlicher Ebene erfolgreich ausklang. (mp)